



Le Canada a une superficie de 3.8 millions de milles carrés. C'est le deuxième pays du monde par l'étendue. Il occupe près de la moitié du continent nord-américain et compte cinq grandes régions géographiques.

La région appalachienne de l'Est comprend les provinces de l'Atlantique et une partie du sud-est du Québec; son paysage est fait de collines arrondies et de plaines ondulantes.

Les Basses-Terres du Saint-Laurent forment une région fertile qui borde les Grands lacs et le Saint-Laurent, dans le sud du Québec et de l'Ontario.

Le Bouclier canadien est une région rocheuse très ancienne qui couvre environ 1.8 million de milles carrés autour de la baie d'Hudson et s'étend vers l'ouest et le nord, de l'océan Atlantique à l'océan Arctique. Le relief y est arrondi, parsemé de très nombreux lacs et d'étendues marécageuses; le sous-sol est très riche en minéraux.

Les plaines intérieures s'étendent du golfe du Mexique à l'océan Arctique. Au Canada, le Bouclier forme leur limite orientale et la région des Cordillères, leur limite occidentale. Dans le sud des provinces des Prairies, on cultive surtout les céréales. Au nord de cette zone, la végétation est essentiellement forestière. Le sous-sol des plaines intérieures renferme de riches gisements de pétrole, de gaz et de potasse.

La région des Cordillères, large d'environ 500 milles, occupe la majeure partie de la Colombie-Britannique et du Yukon ainsi qu'une lisière de l'Alberta. Elle comprend à l'est la chaîne des Rocheuses canadiennes et celle des monts Mackenzie; à l'ouest, la chaîne Saint-Élie et les chaînes du littoral. Ces régions montagneuses sont reliées par des plateaux accidentés.